

je reconnais avoir reçu de Monsieur Thévenin directeur  
de l'Ecole de France à Rome la somme de quatre cent  
soixante et huit francs laquelle jointe à celle de trois cent  
franc que j'ai déjà reçue forme la totalité de sept cent  
soixante et huit francs qui étais du à mon fils  
Eugène Bourgeoiz au moment de son décès à Rome  
en octobre 1818, pour la tenue de son traitement  
de pensionnaire du roi à la dite Ecole  
Jai double attelle ce 18 novembre 1819 femme Bourgeoiz

je reconnais avoir reçu de Monsieur Thévenin directeur  
de l'Ecole de France à Rome la somme de quatre cent  
soixante et huit francs laquelle jointe à celle de trois cent  
franc que j'ai déjà reçue forme la totalité de sept cent  
soixante et huit francs qui étais du à mon fils  
Eugène Bourgeoiz au moment de son décès à Rome  
en octobre 1818, pour la tenue de son traitement  
de pensionnaire du roi à la dite Ecole  
Jai double attelle ce 18 novembre 1819 femme Bourgeoiz